

Die Oberbadische

Kreis Lörrach

Verkehrsprobleme lösen

Die Oberbadische, 08.07.2019 - 18:47 Uhr



1

Über den Kreis in Steinen wurde diskutiert. Foto: Archiv

Kreis Lörrach - Samuel Roths hat zu Beginn der jüngsten CDU-Kreistagssitzung über die Verkehrssituation im heimischen Kreis ein Referat gehalten. Roths ist Mitglied des Vorstandes und studiert in Karlsruhe Wirtschaftsingenieurwesen.

Herausforderung B 317

Roths skizzierte seine Gedanken zu den Herausforderungen auf der B 317, welche in den kommenden Jahren durch die Anbindung an das neue Zentralklinikum eine Verkehrszunahme erwarten wird. Ausführlich befasste er sich dabei mit dem Kreis in Steinen. Eine kreuzungsfreie Tieferlegung der B 317 oder ein Turbokreis mit zwei durchgehenden Fahrspuren könne die Stauproblematik erheblich entschärfen. Auch die Schrankenproblematik in Lörrach sieht er laut Mitteilung des CDU-Kreisverbands als ein Problem.

Bis zur Eröffnung des neuen Klinikums müssen die neuralgischen Punkte Hasenloch, die Anbindung Klinikum und der Kreis in Steinen entlastet sein, forderte Roths. Anstelle des Kreisels favorisiert die CDU-Fraktion eine kreuzungsfreie Tieferlegung der B 317 sowie einen darüberliegenden Erschließungskreis. Die Forderungen zum ÖPNV will die Fraktion in die Fortschreibung der Nahverkehrsplanung einbringen.

Paul Renz behält Vorsitz

Zur anschließenden konstituierenden Sitzung begrüßte Fraktionsvorsitzender Paul Renz die neuen Kreisräte Marianne Zabel, Tobias Benz, Carsten Vogelpohl und Sven Behringer.

Die CDU hatte zwei Mandate eingebüßt, was aus der Sicht der Christdemokraten auf die „politische Großwetterlage“ für die Grünen zurückzuführen ist. Dank zugkräftiger Kandidaten sei die CDU dennoch mit 16 Kreisräten stärkste politische Kraft im Kreisparlament geblieben.

Besonders schmerzt es die Fraktion, dass Stefan Grüter in Weil am Rhein nur knapp den Einzug verpasst und die CDU im Wahlkreis Grenzach-Wyhlen knapp einen zweiten Sitz verfehlt habe. Nach 35 Jahren scheidet damit Alexander Braun aus dem Kreistag aus.

Die Fraktion wählte erneut Paul Renz einstimmig zum Fraktionsvorsitzenden. Ebenso einstimmig wurden die Bürgermeister Christian Renkert (Kandern) Peter Schelshorn (Schönau) und Tobias Benz (Grenzach-Wyhlen) zu stellvertretenden Vorsitzenden gewählt, wie aus der Mitteilung hervorgeht.